## Anuncia la OMC reunión sobre brote misterioso de neumonía



Beijing, 21 ene (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMC) coordinó una reunión para mañana miércoles para analizar el nuevo brote de una enfermedad pulmonar, que ha originado en China seis muertos y casi 300 contagiados.

Geng Shuang, vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, dijo en rueda de prensa que autoridades sanitarias del país, Japón, Tailandia y Corea del Sur compartirán con el director general del ente global, Tedros Adhanom Ghebreyesus, la información recabada sobre la enfermedad en cada territorio.

También ofrecerán sus valoraciones sobre la epidemia a fin de delinear recomendaciones efectivas a seguir para evitar una mayor propagación dentro de Asia y en el planeta, justo cuando China está en plena temporada alta de viajes masivos por el Año Nuevo Lunar.

Hace pocas horas la Comisión Nacional de la Salud elevó la cifra mortal y de enfermos, luego de reportarse nuevos casos en otras partes de Hubei (centro), la municipalidad de Shanghái (este) y Beijing (norte).

Además, al menos nueve provincias, municipios y regiones autónomas mantienen bajo observación a decenas de sospechosos de contraer la infección respiratoria y a 1739 contactos cercanos de los pacientes.

Como parte del refuerzo en el control y prevención epidemiológica, varias aerolíneas domésticas reembolsan a los pasajeros imposibilitados de viajar si se les detecta síntomas de la neumonía.

La administración de Wuhan aplazó su evento recreativo de Año Nuevo Lunar y cancelará la mayor cantidad posible de actividades públicas para evitar aglomeraciones de personas, pues anoche se confirmó la transmisión entre humanos como la vía de contagio del coronavirus 2019-nCoV.

El Gobierno central mantendrá la actualización transparente e inmediata del tema para evitar el pánico, aunque la ciudadanía está preocupada por el antecedente del SARS, el cual infectó a 8098 personas y cobró las vidas de 774 luego de comenzar en Asia en febrero de 2003 y extenderse en pocos meses hacia Norteamérica, Suramérica y Europa.

Autoridades sanitarias de Estados Unidos confirmaron el primer enfermo en este país por un nuevo tipo de coronavirus (2019-nCoV) causante de un brote de neumonía en Wuhan, China, desde diciembre pasado.

Según un comunicado de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC), el paciente del noroccidental estado de Washington regresó de dicha parte del gigante asiático el último 15 de enero, y buscó atención en una instalación médica, donde fue tratado.

El ministerio ruso de Salud consideró como una amenaza biológica para la población nacional el brote del coronavirus-2019 nCoV, ubicado en la ciudad de Wuhan, en la provincia china de Hubei.

De acuerdo con el vicetitular de Salud Serguei Kraevoi, que asistió a una discusión en la Duma (cámara baja rusa) sobre seguridad biológica, el país cuenta con leyes referidas a la protección epidemiológica ante una amenaza de ese tipo.

Las autoridades chinas anunciaron a finales de diciembre que detectaron un nuevo tipo de virus de neumonía con efectos letales, transmitido por animales, aunque en los últimos días reconocieron la posibilidad de su propagación entre personas.

A Rusia llegan a diario más de una decena de vuelos de diferentes provincias del gigante asiático, en los cuales las autoridades epidemiológicas rusas mantienen un férreo control, con empleo de aparatos portátiles para escanear la temperatura corporal.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212512-anuncia-la-omc-reunion-sobre-brote-misterioso-deneumonia



Radio Habana Cuba